

## Kompetenzen ausbauen für die häusliche Pflege und Betreuung von Menschen mit Demenz

Kostenlose Online-Seminarreihe für An- und Zugehörige sowie Interessierte

8. Dezember 2025

Die Fachstelle für Demenz und Pflege Oberfranken veranstaltet die Seminarreihe „Hilfe beim Helfen“. Es können Interessierte aus ganz Oberfranken online teilnehmen. Die Schulung umfasst folgende Termine jeweils von 16:00 bis 20:00 Uhr: 05. / 06. / 09. / 10. Februar 2026.

Das Programm wendet sich an pflegende Angehörige, die bereits Menschen mit Demenz zu Hause versorgen, aber auch an Interessierte, die sich rechtzeitig Wissen aneignen möchten, um von Beginn an eine Pflegesituation gestärkt meistern zu können.

Die Referentin Martha Link der Alzheimer Gesellschaft Regionalgruppe Hof/Wunsiedel e.V., greift mit vielen praktischen Impulsen folgende Themen auf:

- Wissenswertes über Demenz
- Demenz verstehen
- Informationen zu Recht
- Den Alltag leben
- Pflegeversicherung und Entlastungsangebote

Diese Fachstelle wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege sowie durch die Arbeitsgemeinschaft der Pflegekassenverbände in Bayern und durch die Private Pflegepflichtversicherung gefördert.

- Herausfordernde Situationen und Pflege
- Entlastung der Angehörigen
- Spezielle Themen wie Wohnformen, Menschen mit Demenz im Krankenhaus oder Letzte Lebensphase

Die Fachstelle für Demenz und Pflege Oberfranken bietet die Reihe im Rahmen der Lokalen Allianz für Menschen mit Demenz im Hofer Land an. Ermöglicht wird dies durch die Kooperation des Schulungsträgers Deutsche Alzheimer Gesellschaft, Landesverband Bayern e. V., Selbsthilfe Demenz und der BARMER Krankenkasse.

Zu dem kostenfreien Angebot ist eine Anmeldung erforderlich: Fachstelle für Demenz und Pflege Oberfranken, Tel. 0951 / 85 512 oder E-Mail: [info@demenz-pflege-oberfranken.de](mailto:info@demenz-pflege-oberfranken.de).



Diese Fachstelle wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege sowie durch die Arbeitsgemeinschaft der Pflegekassenverbände in Bayern und durch die Private Pflegepflichtversicherung gefördert.